MIÉRCOLES 17 ABRIL 2013

La Habana Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 49 No. 91





El ingreso más importante que puede tener nuestro país es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

La primera gran derrota del imperio

En el Comunicado número uno, emitido aquella mañana del 17 de abril, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz anunciaba: Tropas de desembarco, por mar y por aire, están atacando varios puntos del territorio nacional al sur de la provincia de Las Villas, apoyadas por aviones y barcos de guerra... Se está combatiendo en defensa de la Patria sagrada y de la Revolución contra el ataque de mercenarios organizados por el Gobierno imperialista de los Estados Unidos.

Entrenados y armados por la Agencia Central de Inteligencia de los Estados Unidos, los mercenarios desembarcan por la Bahía de Cochinos, en la costa suroccidental de Cuba. El propósito de los mil 500 apátridas era establecer una cabeza de playa en las costas cubanas para, desde allí, iniciar una guerra de desgaste con la pretensión de derrotar el poder revolucio-

Hoy, una historia de nuestros aviadores en la página 3.

Cumplió Cuba gran parte de Objetivos del Milenio

GINEBRA.—Cuba cumplió gran parte de los Objetivos del Milenio de la ONU, a pesar del inmenso costo económico y social del bloqueo estadounidense, señala un informe publicado por el Consejo de Derechos Humanos.

En el 2012 su tasa de mortalidad infantil fue de 4,6 por cada mil nacidos vivos, la más baja de América Latina, y la materna de 21,5 por cada 100 mil, entre las menores a nivel internacional, precisa el texto que el país caribeño presentará el 1ro. de mayo en su Examen Periódico Universal.

La Mayor de las Antillas garantiza el acceso universal y gratuito a la salud pública y su programa de vacunación tiene una de las más amplias coberturas del mundo, al permitir la prevención de 13 enfermedades.

A pesar de las restricciones impuestas por el bloqueo norteamericano en la adquisición de recursos y tecnologías, el país profundizó la investigación de vacunas para los virus del cólera, el dengue y el VIH, y prioriza planes de alto impacto, entre ellos los de cardiología, cáncer, nefrología y trasplante de órganos.

Durante los últimos años el programa nacio-

nal contra el Sida ha tenido notables logros, disminuyeron la mortalidad y los diagnósticos tardíos, se incrementó la sobrevida de las personas con tratamiento y se mantiene prácticamente eliminada la transmisión materno-infan-

Milenio de erradicar la pobreza extrema y el hambre, promover la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de la mujer y lograr la enseñanza primaria universal.

El país caribeño fue el primero en firmar y el segundo en ratificar la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de

el alto nivel educacional de la nación caribeña y la ubica en el lugar 14 del mundo en su Índi-

A pesar de los reconocidos avances en esa esfera, el país trabaja para lograr una mayor calidad en todos los niveles de enseñanza.

Cuba tiene un alto desarrollo humano y ocupa el lugar 51 entre 187 países, de acuerdo con el informe del 2011 sobre el tema. (PL)

til de la sífilis y del VIH. Cuba alcanzó, además, los Objetivos del

Discriminación contra la Mujer. El informe del 2011 de la Unesco reconoce

ce de Desarrollo de la Educación para Todos.

CONCLUYÓ CONGRESO DE HISTORIADORES

La Historia y la cultura, armas imprescindibles para defender la Patria y el Socialismo

Envían mensaje a Fidel historiadores cubanos

Raquel Marrero Yanes

"La Historia y la cultura son armas imprescindibles para defender la Patria y el Socialismo", sostuvo Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, al iniciar la jornada de clausura del VII Congreso de la Unión Nacional de Historiadores de Cuba (UNHIC), que sesionó desde el lunes, en esta

Hoy hay mucha exigencia en la labor de los historiadores. En el mundo desigual en el que vivimos, predomina el egoísmo y se dan la mano la hipocresía y la mentira. Pero nosotros queremos un mundo más justo, un mundo que necesitamos estudiar para comprenderlo y transformarlo en cultura de paz, en equilibrio. Para eso hay que conocer la Historia de cada lugar.

Al recordar las palabras de Raúl, de que "todo lo que hagamos sea en función de una sociedad sostenible y próspera", reiteró que eso es solo posible teniendo un compromiso con nuestra Historia, y que para construir, como ha planteado Fidel, una "sociedad de hombres libres" hay que, también, tener ese compromiso histórico.

Estamos llamados a fomentar una cultura de pensamiento para lograr que la Historia llegue al alma de los jóvenes y los llene de orgullo de sentirse cubanos. Sin duda, este será el mayor aporte de los historiadores y de la UNHIC al pueblo cubano, señaló el también miembro del Buró Político.

Asimismo, llamó a mantener los debates y proyectarlos a la sociedad, priorizar las inves-

tigaciones históricas y formar un ejército de historiadores, que permita una mejor atención a la enseñanza de la Historia, de la cual todavía tenemos insatisfacciones.

Los más de 150 delegados reunidos en el Palacio de Convenciones, acordaron otorgar la condición de Miembro de Honor de la UNHIC al querido Comandante Presidente Hugo Rafael Chávez Frías, por la obra de toda la vida, considerando que desde su juventud se destacó por el estudio, investigación, rescate y promoción de la Historia.

El documento acreditativo lo recibió Edgardo Ramírez, embajador de la República Bolivariana de Venezuela en nuestro país. Asimismo, los delegados enviaron un mensaje a Fidel reiterándole que "los historiadores cubanos continúan siendo el brazo derecho del Partido", como dijo él una vez. También, aprobaron una declaración en apoyo a la lucha de nuestro pueblo y de amigos solidarios del mundo por alcanzar la liberación de René, Antonio, Ramón, Fernando y Gerardo, condenados injustamente en Estados Unidos.

Rolando Alfonso Borges, jefe del Departamento Ideológico del Comité Central, recomendó no desechar ninguna vía para llegar a los jóvenes, a quienes estamos en el deber de explicarles el devenir de nuestro proceso socialista. Estuvieron presentes Rafael Bernal, ministro de Cultura, Rodolfo Alarcón, ministro de Educación Superior, y los doctores René González Barrios, director del Instituto de Historia de Cuba, y Roberto Pérez Rivero, quien quedó electo como presidente de la UNHIC.

Calles de Venezuela son del pueblo, afirmó Maduro

CARACAS, 16 de abril.—Las calles de Venezuela pertenecen al pueblo y por ello el Estado ejecuta acciones para controlar los intentos desestabilizadores de la oposición, afirmó hoy el presidente de la nación sudamericana, Nicolás Maduro, reportó PL.

En la inauguración de un Centro de Diagnóstico Integral (CDI) en el estado Aragua, advirtió que la derecha tiene una agenda oculta, y atribuyó al líder opositor Henrique Capriles la responsabilidad por esas acciones.

Para garantizar la paz y la seguridad de los ciudadanos, el presidente Maduro indicó que no autorizará la movilización que planeaba hacer este miércoles la oposición venezolana hacia el centro de Caracas, refiere AVN. Más tarde, desde la sede de su comando de campaña, Capriles retiró la convocatoria a la marcha.

Por su parte, la Fiscal General informó el inicio de un conjunto de investigaciones contra los hechos de violencia generados por la declaración de "fraude" del candidato de la derecha. (Más información en la página 5)

En nuestro país presidente de la FIFA

Ariel B. Coya

El presidente de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), el suizo Joseph Blatter, arribó este martes a La Habana, cumpliendo una visita de trabajo que le permitirá departir con las autoridades cubanas sobre el desarrollo de ese deporte.

"Es un placer estar aquí de nuevo, trece años después de mi primera visita en noviembre del 2000. Cuba es gran miembro de la FIFA, que nos ha brindado su respaldo en situaciones difíciles y estoy feliz de regresar", expresó a su llegada en el aeropuerto

internacional José Martí, donde fue recibido por el presidente del Comité Olímpico Cubano, José Ramón Fernández, y el titular del INDER, Christian Jiménez.

Acompañado por el secretario general de la FIFA, Jérôme Valcke, y el titular de la



El presidente de la FIFA fue recibido por José Ramón Fernández y el titular del INDER, Christian Jiménez.

FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

CONCACAF, Jeffrey Webb, Blatter tiene previsto, además, recorrer la Escuela Nacional de Fútbol Mario López y el estadio La Polar, donde dialogará con futbolistas veteranos, antes de viajar a Panamá para intervenir en el XXVIII Congreso Ordinario de la CONCACAF.

La Revolución Bolivariana contra el intento golpista



Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, desde las 7:00 p.m., la Mesa Redonda La Revolución Bolivariana contra el intento golpista para dar seguimiento informativo y de análisis a los acontecimientos que tienen lugar en Venezuela. El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al cierre.